

(3) Pour régler la construction d'édifices en face des parcs publics.

(4) Pour autoriser la Cité à élargir la rue Notre-Dame Ouest.

(5) Pour que le fonds d'emprunt puisse être employé à certaines fins autres que celles mentionnées dans l'article 344 de la Charte.

6.—Résolu: D'inclure ces amendements dans le bill de la Cité et de faire rapport au Conseil en conséquence.

(M. l'échevin Brodeur dissident quant à l'item 5.)

Les amendements suivants sont approuvés et il est,

Résolu: De les soumettre au Conseil.

AMENDEMENTS ADDITIONNELS A LA CHARTE DE LA CITE:

1.—Nonobstant toute loi à ce contraire, il ne sera permis, à aucune personne, société, syndicat, compagnie ou corporation, de placer des poteaux sur l'Avenue Ontario, entre la rue Sherbrooke et l'Avenue des Pins.

2.—L'article 300 de la loi 62 Vict. chap. 58, est amendé en ajoutant après la sous-section 91 la sous-section suivante:

(91a.) Pour faire établir et fixer par ses officiers l'alignement et le niveau de toute rue, ruelle et place publique; pour obliger quiconque construit sur une rue, ruelle ou place publique à obtenir de la Cité l'alignement et le niveau de telle rue, ruelle ou place publique, et à signer un procès-verbal à cet effet dont une copie lui sera livrée, s'il en fait la demande, sur paiement d'une somme n'excédant pas deux dollars.

3. — L'article suivant est inséré, après l'article 546a ajouté par la loi 9 Ed. VII, chap 81, à l'article 546 de la loi 62 Victoria, chapitre 58, remplacé par la loi 63 Victoria, chapitre 49, section 13.

546b. — La Cité peut, néanmoins, faire l'échange de partie dudit parc Mont-Royal avec les propriétaires de terrains limitrophes, pour des terrains contigus audit parc, lorsque cet échange sera jugé de l'intérêt de la Cité.

4. — La Cité peut faire des échanges de terrains lorsque ces échanges sont jugés de l'intérêt de la Cité.

5. — L'article 300 de la Loi 62 Victoria, chapitre 58, est amendé en remplaçant la sous-section 44a ajoutée par 3 Ed. VII, chap. 62, art. 23, la sous-section suivante:

44a. Pour régler le genre des constructions qui pourront être érigées sur certaines rues, parties ou sections de certaines rues et sur tout terrain faisant front sur une place ou parc public; pour déterminer à quelle distance de la ligne des rues, des places, et des parcs publics, les maisons seront construites, ou prohiber la construction, l'occupation et le maintien de manufactures, usines, buvettes, salles de billards, de trous-madame, écuries de louage, d'étaux de bouchers ou d'autres magasins ou places d'affaires similaires dans lesdites rues, parties ou sections de certaines rues, ou terrain ayant front sur une place ou sur un parc public, sauf indemnité, s'il y a lieu, aux propriétaires, locataires ou occupants de bâtiments actuellement construits ou en voie de construction ou qui ont eu des permis de construction, laquelle indemnité devra être fixée par trois arbitres, dont un sera nommé par la Cité, un par le propriétaire, locataire ou occupant intéressé, et le troisième par les deux premiers, et, à défaut d'entente, par un juge de la Cour Supérieure.

6. — L'article 1 de la loi 62 Victoria, chapitre 58, est amendé en ajoutant après la sous-section "p" la sous-section suivante:

"q". Les mots "terre en culture" partout où ils se rencontrent dans cette charte et dans les différentes lois qui l'amendent signifient une terre appartenant à un cultivateur, à un jardinier ou à un maraîcher de bonne foi, qui exploite cette terre pour la culture ou le jardinage et qui vit de ses produits.

7. — Nonobstant toute loi à ce contraire, la Cité de Montréal est autorisée à décréter par résolution, adoptée par la majorité de tous ses membres, et à faire exécuter l'amélioration suivante:

Exproprier les terrains nécessaires à l'élargissement de la rue Notre-Dame Ouest, côté nord, entre la rue Fulford et l'Avenue Atwater, de manière à lui donner, sur cette partie, la même largeur qu'à l'est de la rue Fulford.

(1) To define the meaning of the words "cultivated land";

(2) To authorize the City to exchange certain lands;

(3) To regulate the erection of buildings in front of public parks;

(4) To authorize the City to widen Notre-Dame street west.

(5) To provide that the loan fund may be used for certain other purposes than those mentioned in article 344 of the Charter.

Resolved: To include said amendments in the City's bill and to report to Council accordingly. (Ald. Brodeur dissenting as to item 5).

6.—The following amendments were approved of, and it was

Resolved: That the same be submitted to Council.

ADDITIONAL AMENDMENTS TO THE CITY CHARTER

1.—Notwithstanding any law to the contrary, it shall not be lawful for any person, firm, syndicate, company or corporation to erect any poles on Ontario avenue, between Sherbrooke street and Pine avenue.

2.—Article 300 of the Act 62 Victoria, chapter 58, is amended by adding after sub-section 91, the following paragraph:

91a. To have the alignment and level of every street, lane and public place established and fixed by its official; to compel every person who erects any building on any street, lane or public place to obtain from the City the alignment and level of such street, lane or public place and to sign a "procès-verbal" to that effect, a copy whereof shall be delivered to him if he so desires, on payment of a sum not exceeding \$2.00.

3.—The following article is inserted after article 546a, added by the Act 9 Edward VII, chapter 81, to article 546 of the Act 62 Vict., chapter 58, replaced by the Act 63 Vict., chapter 49, section 13:

546b. The City may however, exchange parts of said Mount Royal Park for places of land adjoining said park, whenever such exchange shall be deemed in the interest of the City.

4.—The City may make exchanges of lands, whenever the same shall be deemed in the interest of the City.

5.—Article 300 of the Act 62 Vict., chapter 58, is amended by replacing sub-section 44a, added by 3 Edward VII, chapter 62, article 23, by the following sub-section:

44a. To regulate the kind of buildings that may be erected on certain streets, parts or sections of streets or on any land fronting on any public place or park; to determine at what distance from the line of the streets, public places or parks the houses shall be built, or to prohibit the construction, occupation and maintenance of factories, workshops, taverns, saloons, billiard-rooms, pigeon-holes, rooms, livery stables, butcher's stalls or other shops or similar places of business in the said streets, parts or sections of certain streets, or on any land fronting on any public place or park, saving the indemnity, if any, payable to the proprietors, tenants or occupants of the buildings now built, or being built, or who have building permits, which indemnity shall be determined by three arbitrators, one to be appointed by the City, one by the proprietor, tenant or occupant interested, and the third by the two former, and, in default of agreement, by a judge of the Superior Court.

6.—Article 1 of the Act 62 Victoria, chapter 58, is amended by adding thereto after sub-section "p" the following paragraph:

(q) The words "lands under cultivation" wherever they occur in this charter, and in the different Acts amending the same, shall mean a piece of land belonging to a farmer or gardener *bona fide* who uses such piece of land for farming or gardening purposes and who lives on the produce thereof.

7.—Notwithstanding any law to the contrary, the City of Montreal is authorized to enact by resolution adopted by the majority of all the members of its Council, and to carry out the following improvement:

To expropriate the lands required for the widening of Notre-Dame street west, north side, between Fulford street and Atwater avenue, so as to give the said portion of street the same width that it has east of Fulford street.